Kölner Stadt – Anzeiger und Bergische Landeszeitung

Rheinisch-Bergischer Kreis

vom 25.05.2023

Lernmaterial gegen schädliche "Plastik-Suppe"

Rotary-Clubs und Bergischer Abfallwirtschaftsverband übergeben Lernkoffer an Sekundarschule



Schüler, Lehrer und Vertreter der Rotary-Clubs und des Bergischen Abfallwirtschaftsverbandes mit Metabolon bei der Übergabe der Koffer mit Lernmaterial zu Plastik und Mikroplastik in der Umwelt. (Eileen Radix)



Mit Lernmaterial-Koffer: Olaf Milimonka (Eileen Radix)

VON JUTTA-EILEEN RADIX

Overath. Es wurde ganz schön voll im Chemiesaal der Leonardo-da-Vinci-Sekundarschule in Overath: Nicht nur Vertreter des Bergischen Abfallwirtschaftsverbandes BAV, des Lernorts Metabolon und zweier Rotary-Clubs waren zu Gast, es kamen auch zahlreiche

Lehrer anderer Schulen und Mitarbeiterinnen von Offenen Ganztagsschulen, um sich über den neuen Lernkoffer zu informieren, den die Rotary-Clubs und der BAV an die Schule übergaben. "End plastic soup" haben die niederländischen Rotarier ihr Lernprojekt genannt, mit dem sie junge Menschen auf die Gefahren von Plastik und Mikroplastik aufmerksam machen wollen. Der Titel erinnert an die großen Ansammlungen von Plastikabfällen in den Weltmeeren, von denen betroffen machende Fotos existieren und die die Meeresfauna und flora in höchstem Maße gefährden. Um den Schülern der Sekundarstufe das Lernmaterial zur Verfügung stellen zu können, hatten sich die Rotary Clubs Wipperfürht-Lindlar und Overath-Rösrath/Bergisches Land zusammengetan. Zumal Monika Lichtinghagen-Wirths, Geschäftsführerin des Bergischen Abfallwirtschaftsverbands (BAV) und Projektleitung von Metabolon zugleich Mitglied im Rotary Club Wipperfürth-Lindlar ist und das Projekt vorangetrieben hatte. Die Schülerinnen und Schüler erhielten nicht nur kostenlos die Koffer mit Lern- und Forschungsmaterialien zu Plastik und Mikroplastik in der Umwelt, sie haben auch Zugang zum E-Learning bei Metabolon und können dort ergänzende Materialien abrufen. Olaf Milimonka, Präsident des Rotary Club Overath-Rösrath/Bergisches Land, zeigte sich sehr zufrieden über das große Interesse auch der Lehrer anderer Schulformen an dem Bildungskoffer, der für Lernende das Thema Plastikmüll fassbar mache.